

Pressemitteilung

Stadtsparkasse Remscheid gehört zu den innovativsten Banken Deutschlands

Remscheid, 30. Juli 2019

Die FCH Gruppe AG hat in Kooperation mit der Allensbach Hochschule die "Innovation Awards" an die innovativsten Banken Deutschlands verliehen. Die Stadtsparkasse Remscheid landete in der Gesamtwertung auf dem zweiten Platz des bundesweit ausgeschriebenen Wettbewerbs. In den Kategorien "Innovative Operations" und "Business Model" wurde sie Gruppenerster.

Den massiven Umbrüchen in der Finanzbranche können etablierte Geldinstitute nur mit innovativen Lösungen begegnen. Diesen Herausforderungen stellt sich die Stadtsparkasse Remscheid erfolgreich, wie der zweite Platz in der Gesamtwertung bei den Innovation Days der FCH (Finanz Colloquium Heidelberg) Gruppe belegt.

Sowohl beim Innovationsgrad ihres Geschäftsmodells als auch bei der Untersuchung der Innovationskraft der Arbeitsabläufe, bei der die internen Prozesse sowie die Nutzung innovativer Technologien eine Rolle spielen, belegte die Stadtsparkasse Remscheid den ersten Platz. Sehr gute Ergebnisse wurden ebenso bei der Organisation und Führung sowie bei dem für die Kunden wahrnehmbaren Innovationsgrad erzielt.

"Die Digitalisierung sorgt in allen gesellschaftlichen Bereichen für riesige Veränderungen. So müssen auch wir unsere Kunden mit neuen Geschäftsmodellen und Produkten sowie mit innovativen Vertriebs- und Kommunikationsmöglichkeiten erreichen. Diesen Weg haben wir erfolgreich eingeschlagen. Den zweiten Platz bei den Innovation Awards sehen wir als Bestätigung und Ansporn unserer Arbeit", sagt Frank Dehnke, Vorstandsvorsitzender der Stadtsparkasse Remscheid. Nicht von der Hand zu weisen sei dabei, dass ohne das Engagement der Sparkassen-Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter den neuen Zeiten nicht zu begegnen sei. "Ihre Bereitschaft, neue Wege zu beschreiten und den Wandel positiv zu sehen und konstruktiv umzusetzen, ist der wichtigste Baustein, um unsere Stadtsparkasse fit für Gegenwart und Zukunft zu machen", führt der Sparkassen-Chef weiter aus.



Hintergrund: Die FCH Gruppe AG bietet maßgeschneiderte und praxisorientierte Lösungen für die Kreditwirtschaft an. Das Finanz Colloquium Heidelberg (FCH) steht für kompetente und praxisnahe Fachinformationen, unter anderem in bundesweiten Seminarveranstaltungen, praxisnahen Buchpublikationen und Beiträgen in Zeitschriften für die Zielgruppen Banken und Sparkassen sowie die Finanzdienstleistungsbranche allgemein.



<u>Bildunterschrift:</u> Kerstin Monhof (Abteilungsleiterin Digitales Geschäftsmodell), Stadtsparkassenvorsitzender Frank Dehnke, Oliver Gratzel (Bereichsleiter Organisation und Personal) und Mitglied des Vorstands Herbert Thelen freuen sich über den Erfolg

Für weitere Informationen oder Fragen:

Ann-Kristin Soppa
Stadtsparkasse Remscheid
Abteilungsleiterin
Kommunikation und Öffentlichkeitsarbeit

Telefon: 02191 16-6907 Telefax: 02191 16-6999

E-Mail: ann-kristin.soppa@sskrs.de